

PRESSEINFORMATION

KlimaTickets kostenlos ausprobieren: Aktion für Salzburger Gemeinden wird fortgesetzt

Salzburg (29.1.2024) – KlimaTicket ausleihen und Öffis kostenlos testen – Die Aktion für die kostenlosen „Schnupper“-KlimaTickets im vergangenen Jahr war ein großer Erfolg: Alle 119 Salzburger Gemeinden nahmen teil und stellten ihren Bürger:innen die übertragbaren Öffi-Tickets zur Verfügung. Die Nachfrage nach den KlimaTickets war sehr groß, deshalb wird die Aktion fortgesetzt. Land Salzburg und Salzburger Verkehrsverbund stellen auch für 2024 wieder zwei übertragbare Netzkarten pro Gemeinde zur Verfügung.

„Wir freuen uns sehr, dass die kostenlosen Schnupper-Klimatickets so großen Anklang gefunden haben. Gemeinsam mit den Salzburger Gemeinden setzten wir die Aktion fort und wollen noch mehr Menschen zum Umsteigen auf die Öffis bewegen“, sagt Landeshauptmann-Stellvertreter Stefan Schnöll.

Auch 2024 kann jede Salzburger Gemeinde zwei übertragbaren KlimaTickets Salzburg CLASSIC PLUS im Wert von je 465 Euro zum Ausborgen und Reinschnuppern anfordern. „Die Gemeinde-Klimatickets ermöglichen es den Salzburgerinnen und Salzburgern, die Öffis einfach auszuprobieren. Mit dem übertragbaren Klimaticket Salzburg kann an Wochenenden auch eine zweite Person gratis mitgenommen werden“, erklärt Johannes Gfrerer, Geschäftsführer Salzburger Verkehrsverbund GmbH.

Aktion „Schnupper“-Klimatickets voller Erfolg

Das Probier-Angebot fand im vergangenen Jahr großen Anklang: Es nahmen nicht nur alle Salzburger Gemeinden teil, die KlimaTickets wurden auch häufig ausgeborgt und verwendet.

„Die Karten werden wirklich sehr gut genutzt, vor allem, wenn Personen in die Stadt Salzburg fahren. Oft ist es auch so, dass sich unsere Bürgerinnen und Bürger die Karte für das Wochenende ausleihen. Dann können sie mit einer Karte zu zweit fahren. Viele Personen haben sich auch ein Klimaticket selbst gekauft, nachdem sie unsere Karten ausgeliehen haben. Also kann man sagen, dass die Aktion alles in allem ein voller Erfolg ist“, berichtet der Kuchler Bürgermeister Thomas Freylinger.

Auch in Pfarrwerfen wird das Angebot sehr gut angenommen: „Die Auslastung der Tickets liegt in unserer Gemeinde bei 82 Prozent“, sagt der Pfarrwerfener Bürgermeister Bernhard Weiß. Neben Freizeitaktivitäten werden die SchnupperTickets von Pendlerinnen und Pendlern und älteren Personen gerne ausgeliehen: „Die Nachfrage nach den Klimatickets ist von verschiedenster Art: ‚Probe fahren‘, ob man sich nicht selbst ein Klimaticket zulegen soll, ältere Personen nützen die Tickets für Arztbesuche. Die Tickets werden aber beispielsweise auch von Bürgerinnen und Bürger für Tagesmeetings in der Stadt Salzburg ausgeborgt“, berichtet Peter Sagmeister, Bürgermeister Unternberg.

Bildtexte (Abdruck für Presse Zwecke honorarfrei)

Pressebild 1: Die Aktion kostenlose „Schnupper“-KlimaTickets für Salzburger Gemeinden wird fortgesetzt – darüber freut sich (v.l.) Kuchls Bürgermeister Thomas Freylinger, Vizebürgermeisterin Carmen Kiefer und Salzburg Verkehr Geschäftsführer Johannes Gfrerer. (Bildnachweis: Salzburg Verkehr/Neumayr)

Pressebild 2: Auch 2024 kann jede Salzburger Gemeinde zwei übertragbare KlimaTickets Salzburg CLASSIC PLUS zum Ausborgen und Reinschnuppern anfordern. (Muster/Bildnachweis: Salzburg Verkehr)

Rückfragen richten Sie bitte an:

Salzburger Verkehrsverbund GmbH
Christian Schernthaler, BA
Teamleiter Kommunikation & Marketing
Pressesprecher Salzburg Verkehr
Tel. +43 662 875787 400
mobil +43 (0)660 2160622
E-Mail presse@salzburg-verkehr.at